

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags

AfD-Fraktion

- Bundes- und Europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Arbeitskreisleiter Europa, Landwirtschaft, Umwelt
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)

Mail: martin.boehm@afdbayern.de

Pressemitteilung

04.02.2019

Gewalttäter auf freiem Fuß

Landtagsabgeordneter Martin Böhm (AfD) sorgt sich um die Sicherheit in Coburg

Coburg. Mehrere regionale Medien hatten berichtet, dass ein 26jähriger Syrer in der Nacht zum 28. Oktober 2018 mehrere Menschen tätlich angegriffen hat. Einen Mann hat er dabei sogar bewusstlos geschlagen. Auch zwei Frauen sollen geschlagen worden sein, diese haben sich jedoch auf einen Zeugenaufruf der Polizei bisher nicht gemeldet. Wie jetzt der Coburger AfD-Landtagsabgeordnete Martin Böhm von der bayerischen Staatsregierung in Erfahrung bringen konnte, wurde der Tatverdächtige „eindeutig identifiziert“. Es handelt sich um einen anerkannten Flüchtling mit Meldeanschrift in der Stadt Coburg. Der Mann wurde aber weder festgenommen, noch ist bislang ein Haftbefehl gegen ihn beantragt worden. „Die mit Nachdruck geführten Ermittlungen dauern derzeit noch an“, heißt es wörtlich in der Antwort der Regierung. Für Böhm wirft der Stand der Dinge Fragen auf. „Wie wollen die Behörden eigentlich den Coburgern und den Besuchern unserer Stadt ein Sicherheitsgefühl vermitteln, wenn ein solch aggressiver Gewalttäter auf freiem Fuß belassen wird?“, so der Abgeordnete. Böhm appelliert außerdem an Geschädigte und Zeugen, sich rasch bei der Polizei zu melden: „Lassen Sie diesen Schläger nicht davonkommen!“